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出席状況 正会員数 36 名 カード出席 2 名
本日出席会員数 24 名 本日の修正出席率 75 ％

◎会長挨拶－星　行夫会長
　こんにちは。先週は真夏日のような気温となり、
あまりの暑さに驚いた方も多かったことと思います。
しかし、昨日は気温が下がり、やや肌寒い気温とな
りました。このように気温の変化が激しいため、体
調を崩されている方も多いと聞いています。ロータ
リーの皆様も体調にご留意されていただきたいと思
います。さて、皆様へ報告することを忘れていまし
たが、来年度当クラブの組織が少し変わります。ご
紹介いたしますと、職業分類と会員選考増強を統合
して「会員増強・ＤＥＩ委員会」、クラブ会報と雑誌
広報を統合して「クラブ広報委員会」、社会奉仕と環
境保全を統合して「社会奉仕委員会」、スマイルボッ
クスと出席委員会を統合して「スマイルボックス・
出席委員会」となります。活動内容が関連した委員
会の統合及び会員減少に対処するものです。ご了解
をお願いいたします。さる 5月 13 日は地区研修・協
議会があり、来年度のガバナーの地区方針等の表明
や各委員会の方針説明等がありました。今後、会員
の皆様は委員会ごとに年次計画の作成を行うと思い
ますが、先の研修会の方針を参考にして作成してい
ただければと思います。よろしくお願いいたします。
本日は地区研修・協議会の報告となっています。会
長会や各委員会での研修内容について、報告をお願
いいたします。簡単ですが、会長挨拶とします。

◎幹事報告－吉野彰芳幹事
 ・いわき小名浜ロータリークラブより週報が届いて

おります。
 ・米山記念奨学会より「ハイライト米山」が届いて
おります。
 ・東京江戸川ロータリークラブより週報が届いてお
ります。
 ・国際ロータリー事務所より協議会追加資料が届い
ております。

◎各委員会報告
◇出席委員会－鈴木敏広副幹事
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－柏原達之小委員長
 ・衣替えの季節となりました。体調管理に気を付け
て下さい。星会長、林副会長、斉藤会長エレクト、
吉野（彰）幹事、鈴木（敏）副幹事、髙萩、佐藤
（政）、蛭田（剛）、鈴村、渡邉公平パストガバナー、
高橋、清水、大平、小澤、佐藤（泰）、木村（義）、嵐、
鈴木（雅）、木村（博）、柏原各会員
 ・本日早退ごめんなさい。  川口、吉野（嘉）各会員

◇社会奉仕委員会－高橋伸安委員長
　社会奉仕委員会からご連絡を致
します。来週 31 日水曜日は早朝
例会を予定しています。朝 6時 30
分集合ですので遅れないようにお
願いします。なお、コロナも 5類

になりましたので清掃活動終了後にやまたまやさん
で早朝例会並びに朝食を予定しておりますので宜し
くお願いします。

クラブ協議会　地区協議会報告

○例会日　毎週水曜日（12:30 ～ 13:30） ○事務局　TEL/FAX（0246）56 － 3473
○例会場　ホテルミドリ 　　　　　E-mail:info@iwakinakoso-rc.jp
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

イマジン ロータリー
ロータリーソング　我等の生業
－今月は青少年奉仕月間です－

ロータリーの行動規範
　　　　　蛭田　剛　会員　

◎地区協議会報告
☆会長部会－斉藤　隆次年度会長

　5月 13 日（土）パルセいいざか
において私は会長部会へ出席致し
ました。会長としての自覚、ロー
タリーとは何ぞやを理解しながら
次年度に向けて発進したいと思っ

ています。次年度会長のゴードンＲ、マッキナリー
氏はテーマを「世界に希望を生みだそう」とし、第
2530 地区右近八郎ガバナーのスローガンは「ロータ
リーの誇りを楽しもう」です。また、会長としての
任務の他に会員減少の話も出ており、次年度は月に 3
回の例会にと理事会にも話をさせていただきました。

☆青少年奉仕委員会－木村博昌次年度委員長
　私が出席致しましたのは青少年
奉仕委員会、ローターアクト委員
会、学友委員会合同の研修協議会
でした。次年度青少年奉仕委員会
大木委員長の話の内容は、2023 －

24 年度国際ロータリー目標と地区運営方針、地区
活動目標をもとに事業を進めて参ります。インター
アクト委員会、インターアクトクラブ活性化支援、
2530 地区には 22 のインターアクトクラブがありま
す。学校型のインターアクトクラブは 3年間しかあ
りませんが充実した活動を支援して行きます。と言
うことでした。

☆会員増強委員会－蛭田　剛次年度委員長
　私は会員増強委員会のセッショ
ンを受けて参りました。まず、志
賀パストガバナーよりお話があり
「会員増強はロータリー活動をし
て行く上で永遠に必要なテーマで

す。」とお話がありました。会員が減少しているので
集める努力が必要、あとはひとりひとりのやる気、
声かけ、身近な人が声をかけ、皆で声をかける。こ
れが大事ですと話がありました。女性会員の入会も
進めて下さいという話もありました。当クラブも私
が入会した時は 50 名以上でしたが現在は 36 名と確
実に減っています。次年度の会員増強にご協力を宜
しくお願い致します。

☆公共イメージ向上委員会
　　 －鈴木雅之ＩＴ委員長
　今回、公共イメージ向上委員会
に参加して参りました。今年度は、
公共ＩＴ委員会という名称になっ

ています。次年度はＩＴが無くなります。会員減少
で悩むクラブが沢山あります。クラブもなくなった
り、統廃合という形で鹿島ロータリークラブさんも
その形をとりました。クラブを運営して行く中でど
う地域の皆さんへロータリーを理解していただくか
となっています。

☆ロータリー財団委員会－星　行夫会長
　私は、ロータリー財団へ出席致
しましたのでご報告致します。先
程次年度会長の斉藤会員より次年
度のテーマやスローガンの話があ
りましたが、ロータリー財団とし

ての方針として「クラブの奉仕実践活動の下支えを
通じてロータリーの存在の誇りを高める」と出され
ています。①財団情報提供によるクラブの活性化支
援、②グローバル補助金の支援管理、③寄付の目安
として年次基金 150 ドル、ポリオプラス 30 ドル、④
ベネファクター各クラブ 1名が目標としています。

☆米山奨学会委員会－嵐　繁雄会員
　米山記念奨学会をよく理解して
いませんでしたが、渡邉パストガ
バナーが出席していただき 60 名
位で話を聞いて参りました。ベト
ナムから米山奨学生として来てい

る女性の方の話を聞きましたが、日本語が非常に上
手で拝聴して来ました。今年度福島県で 20 名以上奨
学生がいますがお世話しているクラブや会員も大変
勉強になるので各クラブで検討して下さいというこ
とでした。

☆幹事部会－鈴木敏広次年度幹事
　私は、幹事部会へ参加して参り
ました。まず言われたのはロータ
リークラブは社交クラブです。社
交クラブは会員各自がわがままを
十二分に尊重される団体です。そ

ういう団体は残念ながら団結力はありません。その
団体を維持して行く為には幹事が十二分に力を発揮
しないとダメですよと言われました。幹事はヒット
ラーの 10 倍の独裁権を持っています。しかしながら
達磨大師の 10 倍の忍耐力が必要です。と飴とムチ
の両方の話をいただいて参りました。次年度が近づ
くにつれ幹事は大変だとヒシヒシと感じております。
しかし、大変さを楽しんで行こうと考えております。
皆さんのご協力を宜しくお願いします。




